



Mahasiswa FK UNAIR Galang Bantuan untuk Korban Erupsi Semeru

IKA UA - PMahasiswa Universitas Airlangga melakukan penggalangan bantuan untuk korban akibat erupsi Semeru yang terjadi beberapa waktu lalu. Penggalangan bantuan berdasarkan data di lapangan terkait kebutuhan yang mendesak untuk para korban.

Sebagian besar bantuan yang berhasil dikumpulkan berupa perlengkapan dan makanan bayi dan anak, seperti MPASI, biskuit, susu bayi, sarden, popok bayi, bedak bayi, minyak telon, dan selimut.

"Beberapa saat setelah bencana terjadi, saya dan tim langsung menginisiasi program pengumpulan dana. Setelah itu kami survey juga kebutuhan logistik yang dibutuhkan agar bantuan kami berguna dan membantu," ujar Raka Ibrahim Faiz Syafrisal selaku Koordinator Penyaluran Bantuan Bencana Semeru FK UNAIR.



Ke Inggris, UNAIR Sepakati Kerja Sama dengan 6 Universitas

IKA UA - Universitas Airlangga (UNAIR) terus berupaya meningkatkan reputasi dan rekognisinya di mata dunia. Salah satunya, baru-baru ini tim UNAIR melalui Airlangga Global Engagement (AGE) melakukan kunjungan ke London, Inggris. Berlangsung pada Sabtu-Kamis (4-9/12/2021), AGE UNAIR bertandang ke Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) Inggris di London dan enam universitas di Inggris. Di antaranya, University of Strathclyde, University of Glasgow, University of Nottingham, University of Loughborough, University of Sussex, dan University of Leicester.

Iman Harymawan, Ph.D sebagai kepala AGE menyebutkan kunjungan tersebut memiliki empat tujuan utama. Yaitu, kolaborasi dengan KBRI Inggris, memperluas networking UNAIR di kancah internasional, melakukan evaluasi kegiatan Indonesia International Student Mobility Award (IISMA), dan rencana keterlibatan UNAIR dalam UKICIS.



Resmikan IKA Cabang Amerika Serikat, Ketum IKA: Maksimalkan Peran Alumni untuk Tingkatkan Jaringan Global

IKA UA - Para alumni Universitas Airlangga (UNAIR) berkumpul secara daring untuk menyaksikan Peresmian dan Pelantikan Pengurus Ikatan Keluarga Alumni (IKA) Cabang Internasional Amerika Serikat. Perhelatan pada Minggu (20/12) ini juga disambut positif oleh Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, M.Si. sebagai ketua umum IKA UNAIR. Dalam sambutannya, Khofifah berterimakasih kepada koordinator IKA Amerika Serikat karena telah mengkonsolidasi alumni UNAIR di Amerika. Ia merasa, ikatan alumni menjadi salah satu hal yang dapat mendorong visibilitas UNAIR di mata dunia. "Jejaring ini makin hari akan tampak semakin penting, terutama melihat makin banyak kontribusi UNAIR terhadap dunia, salah satunya yaitu vaksin Merah Putih," sebutnya.

Diketahui bahwa Fakultas Kedokteran (FK) UNAIR menjadi lembaga tercepat dari enam lembaga, dalam menyelesaikan uji pra klinis. Kini, vaksin Merah Putih tengah menjalani proses Cara Pembuatan Obat yang Baik (CPOB) dan melanjutkan beberapa tahap sebelum dapat diedarkan ke seluruh dunia. "Setelah melalui beberapa proses dan telah disetujui oleh WHO, maka vaksin merah putih tidak hanya dapat membawa pengaruh baik terhadap Indonesia, namun juga di seluruh dunia," jelasnya.





Kiprah RSUD Terpilih Jadi RS Rujukan Covid-19 Terbaik di Jawa Timur



IKA UNAIR - Rumah Sakit Universitas Airlangga (RSUA) mendapatkan penghargaan dari Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa atas pengabdianannya dalam menangani pandemi. Dalam piagam yang diterima (11/10/2021) itu, RSUA dinobatkan sebagai Rumah Sakit Rujukan Kelas B dengan Predikat Terbaik dalam Penanganan Pandemi Covid-19 Tahun 2021 Provinsi Jawa Timur. Penghargaan itu rasanya memang patut didapatkan. Menurut Direktur RSUD Prof. Dr. Nasronudin, dr., Sp.PD, K-PTI, FINASIM rumah sakit tersebut menjadi pionir sejak Covid-19 mulai mewabah pada Maret 2020 lalu. Itu terlihat dengan pendirian tenda darurat dan layanan diagnostik laboratorium di samping IGD.

“RSUA termasuk pionir untuk memulai menyiapkan, saat itu rumah sakit lain belum siap,” pungkas Prof Nasron. Lambat laun, seiring meningkatnya kasus, pusat layanan Covid-19 dialihkan ke lantai 2 Gedung Rumah Sakit Penyakit Infeksi (RSPI). Saat itu sebetulnya Gedung RSPI belum siap. Alat-alatnya mangkrak lebih dari 10 tahun, sehingga kekurangan alat. Ditambah, status bangunan yang masih belum usai.

UNAIR Teken MoU dengan Dirjen Industri Agro Kementerian Perindustrian

IKA UNAIR - Universitas Airlangga melakukan teken Memorandum of Understanding bersama dengan Direktorat Industri Makanan, Hasil Laut dan Perikanan Direktorat Jenderal Industri Agro Kementerian Perindustrian Rabu (8/12/2021) di Ruang Kahuripan 301. Teken MoU itu tentang Bantuan Mesin Peralatan Kitin, Kitosan, dan Glukosamin.



Kesepakatan kerja sama yang tertuang dalam MoU itu ditandatangani oleh Wakil Rektor Bidang Sumber Daya Dr. Muhammad Madyan, S.E., M.Si., M.Fin dan Direktur Direktorat Industri Makanan, Hasil Laut dan Perikanan Direktorat Jenderal Industri Agro Kementerian Perindustrian Ir Supriadi, M.Si.

Selain dihadiri oleh Wakil Rektor Bidang Sumber Daya, MoU juga dihadiri oleh Dekan Fakultas Farmasi UNAIR Prof. Junaidi Khotib S.Si, Apt., M.Kes., Ph.D., Ketua Badan Kerjasama dan Manajemen Pengembangan (BKMP) Dr. Eko Supeno drs., M.Si., dan beberapa tamu undangan.

Soetandyo Award 2021 Berikan Penghargaan pada Dua Tokoh Nasional Berpengaruh



IKA UNAIR - Dua tokoh nasional berpengaruh mendapatkan penghargaan Soetandyo Award 2021 dari Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP). Keduanya adalah Imam Besar Masjid Istiqlal Jakarta Prof. Dr. H. Nasaruddin Umar, MA dan psikolog Alissa Qotrunnada Munawaroh Wahid. Acara penganugerahan tahunan FISIP UNAIR itu memiliki tujuan untuk pemberian penghargaan terhadap dedikasi Prof. Soetandyo dalam mengembangkan ilmu-ilmu sosial dan Hah Asasi Manusia (HAM). Soetandyo Award juga mendorong lahirnya tokoh-tokoh muda yang memiliki concern dan kemampuan mengembangkan spirit Soetandyo di bidang ilmu sosial dan HAM.

Dekan FISIP UNAIR Prof Bagong Suyanto mengungkapkan bahwa Prof Soetandyo adalah pendiri FISIP UNAIR yang memiliki semangat multikulturalisme yang luar biasa. Untuk itu, FISIP menggagas anugerah Soetandyo Award yang sudah berlangsung sejak tujuh tahun lalu. “Waktu mendirikan FISIP, prinsipnya Prof Soetandyo masing-masing departemen tidak boleh berdiri sendiri-sendiri. Masing masing departemen bisa belajar ilmu lain, saling menyapa, dan menjadi seorang yang generalis. Makanya ada tokoh-tokoh yang kita pilih dan kita apresiasi untuk mendapat Soetandyo Award,” ujar Prof Bagong.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

@ikaunair alumni.unair.ac.id
info@unair.ac.id @ika_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>